

町内会は私たちの大切なパートナー

毎日の安全・安心な暮らしのために、 コミュニティづくりに参加しませんか？



10月は町内会加入促進啓発推進月間



交流活動や情報提供

町内会行事や市役所からのお知らせなど、生活に必要な情報の提供。

町内会は、住民の皆さんにとって一番身近な自治組織で、お互いに協力し合い、支え合いながら、住みよいコミュニティづくりに取り組んでいます。市と町内会は協働による市民主体のまちづくりを推進するため、さまざまな取り組みを進めています。

地域づくりに欠かせない皆さんの力

町内会では日々さまざまな活動を行っています。町内会活動についてもっとよく知り、安全・安心に暮らせる地域づくりに皆さんも参加しませんか？ 加入方法やお問い合わせは、釧路市連合町内会事務局へご連絡ください。



環境美化活動

道路や公園など町内をきれいに保つ清掃活動。

健康づくりや福祉活動

夏休みのラジオ体操や、一人暮らしの高齢者の見守りなどの福祉活動。

町内会が行っている主な活動

青少年育成活動

非行防止などの青少年の健全育成活動。

防犯や交通安全活動

街路灯の設置や、通学路における見守りなどの交通安全活動。

防災活動

自然災害に備えて、地域の特性を考えた防災訓練や防災研修の開催。



「連町通信」で紹介された鶴野東かがやき町内会と、新富士地区連合町内会の取り組みを紹介します。

「連町通信」令和2年1月号

～町内会活動を通じて 安心して暮らせるまちづくりを！～

鶴野東かがやき町内会 ながやま まさる 長山 勝さん

私たちの「鶴野東かがやき町内会」は、子育て世代が多く、子どもたちの笑い声が絶えない活気あふれる町内会です。町内会設立のきっかけは、街路灯の整備でした。子どもたちが多い地域にも関わらず、街路灯がなく夜になると真っ暗でとても歩ける状況ではありませんでしたが、初年度に街路灯40基を整備したことで夜でも安全に歩けるようになりました。ちなみに、街路灯のかがやく明かりから「鶴野東かがやき町内会」と命名しました。

平成27年10月の設立から4年ほどですが、設立2年目からは鶴野東2号公園を使って夏休みにはラジオ体操、秋にはバーベキューを囲んで親睦会を開催しております。

また、3年目には70歳以上の会員に、長寿を祝して敬老祝品の贈呈を行事化したことで、子どもから高齢者まで、幅広く町内会の存在を感じてもらえるような活動となりました。今年は街路灯3基を増設した他、来年2月には新年会を予定しています。

これからも町内会活動を通じて、会員相互の親睦を深め、地域ぐるみで見守り合える町づくりを目指していきたいと思っております。



「連町通信」令和2年4月号

～後世に残そう 地域の盆踊り大会～

新富士地区連合町内会 会長 あらか まさのり 新谷 正徳さん



私たちの「新富士地区連合町内会」は、5つの単位町内会で構成され、いろいろな行事や活動に取り組んでいます。中でも1番の行事は今年で35回目を迎える「新富士地区盆踊り大会」です。

毎年6月中に実行委員会を立ち上げ、7月後半に地域企業や町内会の篤志家皆さんの所へ寄付をお願いに回ります。8月初旬に櫓の組み立てを行い、当日は、櫓の飾り付けや夜店のテント設営などを朝早くから昼ごろまで実行委員50人ほどで行います。午後4時ごろからは、本番に備え、灯り、アンプの調整と、屋台の开店準備にかかります。

屋台では、販売する品物を単町別に分担し、生ビール、そば、焼きそば、おでん、豚串の他、清涼飲料などを用意します。盛況で売り切れる品も多数あります。新陽小学校のPTAと協力した手踊りや仮装踊りが、午後6時に子どもによる太鼓で始まり、近郊の子たち100人ほどが参加します。午後7時30分からは大人の手踊り、仮装大会が行われます。豪華賞品を多数用意しており、町内会の皆さんが多数参加して盛り上がりします。

時代と共に人とのつながりが希薄になりがちな昨今、せめて地域に残された盆踊り大会を通して、先人を思いやる気持ちを少しでも持てれば嬉しいと思い、皆と頑張っています。

なお、令和2年度は新型コロナウイルス感染防止のため、町内会での多くの事業が中止になっています。ご理解願います。

町内会への加入、その他のお問い合わせは釧路市連合町内会事務局（☎23-2101）まで